

ABSTRAK

Sendratari Talita: Pengaruh Pola Asuh Islami Orang Tua Terhadap Penurunan Tingkat Agresivitas Pada Remaja di RT 09 RW 04 Kelurahan Surade Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi.

Penelitian ini di latar belakang oleh fenomena meningkatnya perilaku agresif pada remaja di lingkungan perasaan. Agresivitas remaja merupakan masalah sosial yang perlu ditangani dengan serius karena dapat berdampak negatif pada perkembangan kepribadian dan mental remaja. Pola asuh orang tua yang Islami dianggap memiliki peran penting dalam mengurangi agresivitas dan mendorong perilaku positif serta kesadaran spiritual pada anak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pola asuh Islami orang tua terhadap tingkat agresivitas remaja di RT 09 RW 03 Kelurahan Surade Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengukur sejauh mana pola asuh Islami dapat berkontribusi dalam menurunkan perilaku agresif pada remaja.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Hurlock yang mengidentifikasi berbagai aspek dalam perkembangan anak, termasuk pengaruh pola asuh terhadap perilaku anak. Hurlock menekankan bahwa pola asuh yang diterapkan oleh orang tua sangat berpengaruh terhadap perkembangan emosional dan sosial anak. Penelitian ini mengukur sejauh mana pola asuh Islami yang diterapkan oleh orang tua dapat menurunkan tingkat agresivitas pada remaja. Dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode survei, penelitian ini melibatkan 42 orang tua sebagai responden yang diambil dari lokasi penelitian.

Hasil dari penelitian ini mengenai Pola asuh Islami orang tua di RT 09 RW 03 Kelurahan Surade Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi umumnya baik, dengan 52% responden menunjukkan nilai baik dan 48% nilai kurang baik. Sedangkan Tingkat agresivitas remaja sebagian besar baik, dengan 57% responden menunjukkan nilai baik dan 43% nilai buruk. Jadi Terdapat korelasi signifikan antara pola asuh Islami orang tua dan penurunan agresivitas remaja ($r_{hitung} > r_{tabel}$, $0,492 > 0,304$). Uji regresi sederhana menunjukkan bahwa pola asuh Islami berpengaruh signifikan terhadap agresivitas remaja (Sig. = 0.001) dengan koefisien determinasi 49,2%.

Kata Kunci: Pola Asuh Islami, Agresivitas, Remaja.